

花乃井だより

学校
通信

令和2年6月19日(金)
第10号
大阪市立花乃井中学校

部活動が始まりました!!

今週から部活動も再開されました。本校の部活動は運動部が9部、文化部が6部の合計15部。ほぼ3ヶ月間の中止期間を経ての再開ですので、それぞれが全開とまではいきませんが、



徐々に今までの感覚を取り戻しつつあります。まず6月中は学校単位の活動に限られますが、7月中旬からは対外試合や他校との合同練習会等も可能となります。

今年は新型コロナ禍によってコンクールや大会が軒並み中止になりました。3年生にとってはとても辛いことだと思いますが、引退するまでの残りの期間を最後までくじけずに頑張ってほしいと思います。2年生はいよいよ部活動の中核になっていきます。3年生を助けて部の運営をよろしくお願いします。1年生の皆さんには初めての部活動です。先輩たち

本校の部活動

に何でも聞いて一生懸命に取り組んでいきましょう。

【運動部】



【文化部】



1年生の皆さんへ「部活動紹介」

本年度の部活動紹介が6/19(金)の6限目に行われました。新型コロナの対策で今年はビデオで紹介となりましたが、各部で工夫して精一杯のアピールをしてくれました。



来週火曜日から3日間、仮入部期間を経て部活動編成となります。1年生の皆さんはじきるだけ多くの部活動を見学してみて、ぜひともどこかへ入部してください。

各学年が朝に「学年集会」



本校では毎週月曜日の

朝に全校集会を行っていますが、水曜日には3年生、木曜日には2年生、金曜日には1年生がそれぞれ学年集会を行っています。今週は運動場のコンディションが悪かったので、全校集会はありませんでしたが、各学年集会は体育館

で行いました。各学年に応じて所属の先生方からさまざまなお話がありました。



「学校元気UP放課後学習会」始まりました。

6/17(水)からは放課後学習会も始まりました。大阪市が行っている事業で、元気UPコーディネーターを中心に、本校ではPTA学級委員さんのご協力も得て、自学自習の支援をしていきます。今年は新型コロナの影響で遅れましたが、初日には図書室に早速10名ほどが訪れ、自主学習に精を出していました。今月は6/18・6/24・6/25の予定です。

校長談



中学時代はバレー部でした。私が入学したとき、女バレーはすでにありました
が、男バレーはありませんでした。学校初の部員募集（というよりは顧問の先生から無
理やり集められた感じ）でしたので、2・3年の先輩はいなくて、1年生6人から
のスタート（何とか試合はできる人数）でした。最初は顧問の先生も優しく、練習も
易しかったのですが、夏のブロック大会で惨敗（他校の3年生チームを相手に1年
生初心者チームはボロボロでした）してから先生の態度が豹変したのです。

それからというもの、無茶苦茶きつい練習に厳しい先生の指導の連續。結局、全く練習がない日
は定期テストの当日とお盆にお正月の数日だけ。毎日、朝練から始まって昼休みも練習、夜遅く(21
時過ぎまでやったことも…)
まで練習は続き、それはそれはものすごくしんどかったです。あまり
の厳しさに部員が4人になったこともあります。しかし、3年生の夏には大阪市でベスト4まで
進出することができました。引退まで頑張った（耐え抜いた?）メンバーは今でも親友です。

私の中学時代の思い出の99%はこのバレー部の思い出です。当時は「もうやめたい」から始
まる毎日でしたが、結局バレーはその後、高校・大学と続けることができました。今では
当時の日々が宝物となっています。けっして当時に戻りたいとは思いませんが…(笑)。